

Durch unsere moderne Ernährung mit rohem Fisch oder durch Verzehr von Schweinefleisch können sich Bandwurmeier, Bandwürmer und Parasiten im Darm, leider auch im Gehirn (Migräne / chronische Kopfschmerzen) einnisten.

Bandwürmer können auch den ganzen Körper besiedeln. Wir haben hier schon sehr eklige MRI-Bilder gesehen. Meistens sind es nicht nur ein paar Hundert sondern Tausende Tierchen...

Parasiten nisten sich in unserem durch ständige Übersäuerung verschlackten Darm ein. Merkt der Darm, dass die Verdauung nicht optimal war und zu viel Säure in den Darm gelangt, schützt sich der Darm mit Schleimbildung. Diese Schleimbildung kommt nicht immer mit dem Stuhl raus und verschlackt so im Darm.

Erst spät merken die Betroffenen, das etwas nicht stimmt. Hier kann nur ein echter Profi von einem Arzt, erstens einmal die korrekte Diagnose stellen, und dann die entsprechende Behandlung einleiten.

Wir können Ihnen da nicht helfen, ausser Sie interessieren sich für eine gesunde Ernährung. Entgiftung, Entschlackung und Entsäuerung des Körpers. Vorsicht: es werden hier viel zu viele Fehler gemacht. Es braucht dafür keine Hilfsmittel, Pülverchen und schon gar keine basische Mittel zum schlucken!